



WIR BRAUCHEN DICH!

**2.700 Kölner SchülerInnen gegen
Rechtsextremismus ...
... 2.700 mal „NEIN!“ zu „pro Köln“**

Präsentation am 12.06.

Seit 2006 bringt „pro Köln“, in Form der so genannten Schülerzeitung „Objektiv“, ihr menschenverachtendes Weltbild an unsere Schulen.

Dreist behaupten sie, damit bei uns SchülerInnen ein positives Echo gefunden zu haben.

Um eindeutig klar zumachen, dass wir Kölner SchülerInnen definitiv keinen Bock auf sie und ihre Hetzschriften haben, erstellten wir aus euren 2.700 Gesichtern eine Fotocollage mit dem Schriftzug: „Kölner SchülerInnen gegen Rechtsextremismus und pro Köln“.

Die Präsentation* findet am 12.06.2008 ab 11.00 Uhr im DGB-Haus** statt.

Mit eurer zahlreichen Teilnahme daran, werden wir unser NEIN zu „pro Köln“ noch einmal ausdrücklich unterstreichen!

Anschließend schicken wir die Collage auf eine Wanderausstellung quer durch Köln.

Eure Schüler gegen Rechts

*Die Präsentation ist eine Veranstaltung der BSV-Köln (BezirksschülerInnenvertretung-Köln)

Zum Schluss der Präsentation erhaltet ihr eine Anwesenheitsbescheinigung zur Freistellung an euren Schulen.

**Hans-Böckler-Platz 1
50672 Köln

U-bahn Hans-Böckler-Platz/Bf West Linie 3, 4, 5
S-bahn Hans-Böckler-Platz/Bf West RB 48, RB 26

